

ABSTRAK

Nur Aini, 2023, *Konflik Sosial dalam Film Miracle in Cell No. 7 Karya Hanung Bramantyo: Kajian Sosiologi Sastra*, Skripsi, Program Studi Tadris Bahasa Indonesia, Fakultas Tarbiyah, Institut Agama Islam Negeri Madura, Pembimbing: Dr. Moh Hafid Effendy, M.Pd.

Kata Kunci : Konflik sosial, Film, sosiologi sastra

Penelitian ini dilatarbelakangi dengan adanya ketertarikan peneliti terhadap konflik-konflik yang ada dalam Film *Miracle in Cell No. 7*. Film yang akan dianalisis pada penelitian ini yakni film *Miracle in Cell No. 7* Karya Hanung Bramantyo dengan menggunakan pendekatan sosiologi sastra. Berdasarkan latarbelakang tersebut kemudian peneliti merumuskan dua rumusan masalah. Pertama, bagaimana bentuk konflik sosial dalam film *Miracle in cell No. 7* karya Hanung bramantyo :Kajian sosiologi sastra. Kedua, bagaimana penyelesaian konflik sosial dalam film *Miracle in Cell No. 7* karya hanung bramantyo; Kajian sosiologi sastra. Penelitian ini bertujuan mendeskripsikan konflik sosial dalam film *Miracle in Cell No. 7* dan mendeskripsikan konflik sosial dalam film *Miracle In Cell No. 7* karya Hanung Bramantyo.

Peneliti menggunakan metode kualitatif deksriptif dalam mengemukakan konflik-konflik yang terjadi serta menjelaskan secara deskriptif penyelesaian konflik yang terjadi dalam film *Miracle in Cell No 7*. Sumber dat dari penelitian ini yakni dari film *Miracle in Cell No. 7*, adapun dalam memperoleh data peneliti terlebih dahulu mengunduh film *Miracle in Cell No. 7* kemudian menyimak dari dialog dan melakukan transliterasi terhadap dialog yang sesuai dengan penelitian dan yang terakhir dokumentasi dengan meng *screenshot*. Peneliti menganalisis data dengan mengamati dari dialog dan *scene* kemudian peneliti mengklasifikasi konflik-konflik yang terjadi dan menginterpretasi dari hasil klasifikasi tersebut.

Hasil penelitian ini ditemukan konflik-konflik sosial yang terjadi antara individu dan individu, individu dengan kelompok dan kelompok dengankelompok. Bentuk konflik sosial yang terjadi dalam film *Miracle in Cell No 7* ditemukan 6 konflik dengan jumlah data yang berbeda. Data dari konflik pembunuhan ditemukan 3 data, ketegasan ditemukan 4 data, kesalahpahaman ditemukan 5 data, pertengakaran sebanyak 3 data, bersitengang ditemukan 7 data dan yang terakhir konflik sosial ancaman dengan jumlah data sebanyak 4. Penyelesaian konflik-konflik yang terjadi pada film *Miracle in Cell No. 7* berupa pengadilan dengan jumlah data sebanyak 2, mediasi dengan 3 data, dan konsilisasi dengan jumlah data sebanyak 4 data.